



地域協働学校運営協議会だより

第2回（6月17日）運営協議会会議の概要です。

■日時 令和6年6月17日（月）14時30分～15時40分

■場所 戸塚第三小学校 会議室

■出席者（委員）
（オブザーバー）
（事務局）

※クラブ活動見学

1 代表挨拶（会長）

暑い中ありがとうございます。梅雨の前に夏がきたような気候に、体調に気をつけながら過ごしたいと思う。今朝、登校時の見守りの時に荷物をたくさん持っている児童がいて、声をかけると「フェルトが入っている」と。クラブ活動の見学の時、家庭科クラブで楽しそうにフェルトを使っていた。子供たちは、元気良く登校している。先週は1年生がプールの道具を持ち、「プールの着替えの練習をする」と話してくれた。挨拶の声も大きくしっかりできる子が増えてきていることもあり、見守りしていて楽しい。今後も見守りを続けていく。

2 学校の近況報告等について（校長）

- 大きな事故、怪我がなく過ごしている。
- 本日、プール開きをし、3・4年生がプールの授業があった。
- 先週の学校公開に参観いただきありがとうございます。ますますしっかりと、教育活動を行い、夏に向かっていきたい。
- 周年行事を控えて、運営協議会に同窓会長にご参加いただく事を、ご快諾いただきオブザーバーという形で参加していただけることになった。

3 意見交換

（委員）学校公開を参観して、先生方が大きい画面に教科書や資料を映し出し、画面を自由に拡大、縮小ができ、すごいなと思った。授業の問題の研究、準備が大変だろうなど、苦勞がよくわかった。工夫されて子供たちが答え

たいという意欲に溢れていた。

6月の予定で「水道キャラバン」、「アウトリーチ」と聞き慣れない行事があり、何をしているのか知りたい。

（副校長）「水道キャラバン」は東京都の水道局の事業で上水道の仕組みの出前授業。「アウトリーチ」は、今回は音楽劇でジャズピアニストの方が来て、45分間音楽の楽しさをおしえてくださる。毎年応募して、当たると実施できる。

（委員）友人にドイツで活動しているピアニストがいて、何度か戸三小で演奏したことがある。何かの時に頼むことができる。

（委員）子供たちがよく挨拶をしてくれるようになった。

（委員）下校時にも「さようなら」と挨拶をしていく子供が増えた。変わったなと感じた。

（委員）挨拶はしてもらえると、気持ちがよい。子供の頃は羽目を外すことがあるが、何でも目くじらを立てていうより、「気をつけるんだよ」程度で大きく見守りたい。クラブ活動は楽しそう良かった。

（委員）地域清掃で、町内の方からどのように進めたらよいか相談を受けた。戸三小との繋がりが薄くもっと学校の様子が知りたいとのこと。地域清掃では子供たちが率先してゴミ拾いをしていて素晴らしいとお褒めの言葉をいただいた。携帯電話に関わるトラブルを何件か耳にした。遊びの約束を携帯でするため行き違いがある。また、チェーンメールがLINEに入ってくる。携帯の所持は家庭の問題だが、学校からも指導をいただ

けると助かる。

(副校長)年に1回は、セーフティー教室で指導をしている。また、何か問題を聞いたときは、学年で共有して指導をしている。

(委員)携帯所持のきっかけは、友達との約束が多いので、携帯を所持する前の低学年の時に、口頭で約束がしっかりできないか。また、携帯で公園に呼び出されそこから別の場所に移動していることがある。

(校長)学校では、出かけるときに「誰と」「どこで」「何をする」「何時に帰る」を家の方に伝えてから出かける指導をしている。もし、移動するならば移動する前に「どこへいく」と伝えてから移動するなど、保護者が子供の居場所を把握していることが大切。

(オブザーバー)桜の木の件で、伐採伐根は区の方でしていただけると伺い、桜の植樹は同窓会で考えている。戸塚地域センター祭りで今年は吹奏楽団の演奏をする事になった。高田馬場第一児童館のダンスクラブも参加が決定した。PTAの方には、売店もお手伝いいただいている。同窓会は100周年に向けていろいろ協力したい。予算もたくさん取れるようにしていく。結果を見ながら学校と相談をして子供たちPTAの役に立てたらよい。

(委員)「戸三小子供を守る会」の名札を付けていると、安心して声をかけてもらえる。有効に使ってもらえたらよい。

※一斉メール「すぐーる」の登録

・次回7月16日(火)14:30～